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Antragssteller: Florstadt, den 10.11.2022 
SPD-Fraktion  
  

 
Anfrage 

 
Beratungsfolge Termin Beratungsaktion 

Stadtverordnetenversammlung der Stadt 
Florstadt 23.11.2022  

 
Drucksache Nr.: AF-2022-0007 

 
 
Betreff: 
 

 
Anfrage der SPD-Fraktion vom 07.11.2022, eingegangen am 09.11.2022 
hier: Informationsverbesserung bei Mitteilungen/Bekanntmachungen aus dem 
Rathaus 
 

 
 
I. Anfrage: 

 

Leider kommen die Amtlichen Bekanntmachungen und Mitteilungen der Stadt Florstadt nicht 
regelmäßig bei allen Bürgern/innen an. Besonders bei der älteren Generation, die noch nicht 
„digitalisiert“ ist, vermuten wir noch Verbesserungspotential und sehen deshalb Handlungsbedarf, 
um eine bessere Informationsverbreitung in der Bevölkerung zu erreichen. In diesem 
Zusammenhang wird der Magistrat der Stadt Florstadt gebeten, die Stadtverordnetenversammlung 
zu den folgenden Punkten zu informieren: 
 
1. Wie viele Haushalte hat die Stadt Florstadt aktuell? 
 
2. Wie hoch muss die prozentuale Abdeckung bei den Haushalten sein, damit eine Tageszeitung  
oder ein anderes geeignetes Printmedium für Amtliche Bekanntmachungen verwendet werden  
darf? 
 
3. Wie viele Haushalte haben die „Florstädter Nachrichten“ derzeit abonniert? 
 
4. Mit welchen jährlichen Kosten wäre zu kalkulieren, wenn die Stadt Florstadt allen  
Bürgern/innen die „Florstädter Nachrichten“ kostenlos zur Verfügung stellen würde? 
 
Wir bedanken uns vorab beim Magistrat und der Stadtverwaltung für die Recherche und die  
Beantwortung unserer Fragen.  




